

Memmingen-Steinheim, 05.12.2019



*Weihnachten ist kein Zeitpunkt und keine Jahreszeit, sondern eine Gefühlslage.
Frieden und Wohlwollen in seinem Herzen zu halten, freigiebig mit Barmherzigkeit zu sein,
das heißt, den wahren Geist von Weihnachten in sich zu tragen.*

Calvin Coolidge

2. Elternbrief im Schuljahr 2019/20

Liebe Eltern,

Wochen voller Ereignisse liegen hinter uns: 1. Schultag für 30 Kinder, Wandertage, Fahrradfahren der 4. Klassen, Schwimmunterricht für die 3. Klässler, selbstgebackene Martinsbrötchen vom Elternbeirat, Vorlesetag, Spieleabende, Theaterbesuch, Lesekoffer, Elternsprechtag und vieles mehr – die Veranstaltungen ließen die Zeit nur so vorbeifliegen! Und nun stehen bald schon Ferien, Weihnachten und Jahreswechsel vor der Tür.

Sankt Martin

Vielen herzlichen Dank an alle Martinsbrötchen und -gänse Bäckerinnen. Es ist schön zu sehen, wie die Kinder sich darüber freuen, und wie es ihnen schmeckt. Das Teilen ist eine wichtige Erfahrung und bereichert das soziale Lernen.

Adventszeit

Unser Eingang ist festlich geschmückt, ein Tannenbaum, eine Krippe und viele Lichter schmücken unseren Eingang. Auch wollen wir uns auf diesem Wege bei den fleißigen Helfern des Nikolauses bedanken. Jedes Kind erhielt ein gefülltes Säckchen.

Lebkuchenhaus

Mit großer Begeisterung haben unsere Schüler und Schülerinnen Lebkuchenplatten für das größte Lebkuchenhaus im Allgäu verziert. Es steht in der Rathaushalle und kann fast täglich bis zum 22.12. bis 19.00 Uhr besichtigt werden.

Verabschiedung Pfarrer Burkhardt

Zu neuen Jahr wird uns Pfarrer Burkhardt verlassen. Den Religionsunterricht wird bis auf weiteres Herr Pfarrer Kunzmann von der Frauenkirche übernehmen. Wir wünschen Pfarrer Burkhardt alle Gute an seiner neuen Stelle in Augsburg.

Schulpause

Da alle Kinder einen großen Bewegungsdrang haben, versuchen wir in jeder Pause nach draußen zu gehen. So wäre es wichtig, dass **alle Kinder** (auch die mit dem Auto gebracht werden) **warm** genug dafür **angezogen** sind.

Das heißt warme Schuhe, eine warme Jacke, Handschuhe, Mütze und vielleicht einen Schal.

Wenn Schnee liegt, dürfen die Kinder auch am Berg mit dem „Poporutscher“ herunterfahren. Dazu müssen sie aber eine **Schneehose** anziehen.

Sicherheit im Sportunterricht

Schmuck und Uhren stellen eine große Verletzungsgefahr dar. Daher dürfen keine Ohringe, Armbänder und Ketten getragen werden. Wenn Ohringe nicht herausgenommen werden können, müssen sie abgeklebt werden. Ebenso müssen lange Haare zusammengebunden werden.

Schautafel

Vor der Schule hängt nun eine Schautafel. Dort finden sie wichtige Informationen im Überblick.

Schulwegsicherheit

Herzlichen Dank an unsere (erfahrenen und neuen) Schulweghelfer.

Der Ampeldienst ist täglich morgens ab 7.30 Uhr besetzt.

Ich bitte Sie alle erneut um Ihre Unterstützung:

Lassen Sie Ihr Kind wenn möglich zu Fuß in die Schule gehen. Am besten zu zweit und nicht auf Schleichwegen!

Falls Sie Ihr Kind bringen, lassen Sie es oben an der Fischerstraße (dabei nicht auf dem Gehweg parken!) aussteigen! Wenigstens diese paar Schritte sollte Ihr Kind zu Fuß gehen.

Noch eines: **Unser Schulweg ist für die Eltern und abholende Verwandte gesperrt!**

Immer wieder kommt es zu gefährlichen Situationen, da das Auto vor dem Eingang der Schule gewendet wird. Bitte informieren Sie dringend alle abholenden Gäste!

In der verkehrsberuhigten Zone vor dem Schulweg ist Parken nur in den dafür vorgesehenen Buchten erlaubt!

Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien

Am Freitag, 20.12.2019, findet um 8.10 Uhr in der Martinskirche in Steinheim ein ökumenischer Weihnachtsgottesdienst statt, zu dem ich Sie alle herzlich einladen möchte.

Am letzten Schultag (Freitag) endet der Unterricht für alle Kinder um **11.20 Uhr**.

Zur Erinnerung: Zwischeninformation, Information zum Leistungsstand und Übertrittszeugnisse

Die Schülerinnen und Schüler der 4. Jahrgangsstufe erhalten am Freitag, 24. Januar 2020, eine schriftliche Zwischeninformation zum aktuellen Leistungsstand. Sie bekommen kein Lernentwicklungsgespräch, erhalten aber Anfang Mai ein Übertrittszeugnis.

Alle Kinder der 1. bis 3. Klassen erhalten im Januar 2019 eine Information über den Lernentwicklungsstand.

Die Bögen der Lernentwicklungsgespräche werden am Freitag, 17. Januar 2020, ausgegeben und sollten bis zum Mittwoch, 22. Januar 2020, zurückgegeben werden.

Die Lernentwicklungsgespräche werden dann in der Zeit vom 23.01.-12.02.2020 stattfinden.

Hierzu erhalten Sie rechtzeitig eine Terminliste vom jeweiligen Klassenlehrer, in die sie sich eintragen können. Diese Termine können vormittags, nachmittags oder am Abend stattfinden.

Der 1. Schultag nach den Weihnachtsferien ist Dienstag, 07.01.2020.

Nun wünsche ich Ihnen, auch im Namen des gesamten Lehrer- und Mitarbeiterteams eine gesegnete Weihnachtszeit mit Momenten der Ruhe und Einkehr. Wir wünschen Ihnen schöne Festtage sowie eine erholsame Zeit. Kommen Sie gesund und fröhlich in das neue Jahr 2020!

Dagmar Trieb
Rektorin

Elisabeth Jörg
Stellvertr. Schulleiterin